



第3回 7月6日開催

柏二中 PTA 実行委員会だより



【助川会長挨拶】

6月27日、気象観測史上最も早い梅雨明けが発表され連日猛暑が続いていますが、体調管理には十分お気を付けてください。もうすぐ子供たちも待ち望んでいる夏休みがやってきます。少しずつイベントの開催が緩和され、人々が交流する機会も増えるでしょう。

以前、講演を聞いた少年問題アナリストの上篠理恵先生の話では、子供達も閲覧出来てしまうインターネット上から、知らぬ間に犯罪に巻き込まれていく可能性が高いという事例から、具体的な事件の話聞いた事があります。正しく使えば便利なスマホですが、どのように親が子供に与えて管理するべきか、正しくルールを決めてスマホを与えるのは勿論ですが、与え放しではなく親が子に貸し出すという考え方が必要だと聞いたことを思い出しました。体調管理、熱中症にも十分な対策を講じつつ、夏休みを迎える子供たちを見守って行きましょう。引き続き、PTA各位のお力添えを頂きますよう宜しくお願い致します。

【今井校長先生挨拶】

1学期も残り2週間となりました。柏二中の教育活動にご理解・ご協力いただき誠にありがとうございました。今学期も制限の中での学校生活が続きましたが、修学旅行や林間学校、生徒総会など工夫して実施することができました。2学期も体育祭や文化祭、コーラスフェスティバルなどたくさんの行事を控えています。まだまだ予断を許さぬ状況には変わりありませんが、引き続き皆様のご協力をお願いし、実施していければと思います。

なお、今年度の体育祭につきましては、感染状況が大幅に変わらない限り、全校で実施していく方向で進めています。保護者の参観についても可とする方向（人数制限あり）で進めています。

また、総合体育大会も先週の土日から本格的に始まりました。3年生にとって最後の大会、練習もままならない中ではありましたが、悔いなく全力で臨んでほしいと思います。

PTA行事も工夫して少しずつ行えるようになり、感謝いたします。1学期、本当にご協力ありがとうございました。2学期もよろしくお願いたします。

令和4年7月6日 柏二中実行委員会発行

●委員会活動報告●

【学年委員会】

- 6/7 学年委員全体会資料作成&教員出席依頼再連絡
- 6/30 全体会出欠集計
- 7/6 14:30～資料印刷&打合わせ 16:00～学年委員全体会開催

【広報委員会】

- 6/7 給食試食会取材
- 6月下旬より広報紙作成 7/20 広報紙「桜ヶ丘」発行予定

【環境整備委員会】

- 6/8 苗の植え付け作業
- 6/9～22 当番制で水やり開始
- 6/11 夏休み水やり当番の日程調整

【成人教育委員会】

- 6/7 給食試食会開催
リサイクルデー後の制服等の在庫について・後日対応について、学校側に在庫を渡し、相談

【保健体育委員会】

- 6/10 PTA バレー顔合わせ
- 7/6 合同委員会開催

【地域安全委員会】

特になし

【本部】

- 6/1 実行委員会だより発行
- 6/7 給食試食会出席
- 6/8 環境整備委員会苗植えお手伝い
- 6/10 PTA バレー顔合わせ
- 6/17 市P連事務局訪問・三行詩応募作品提出
- 6/24 学校運営協議会出席
- 6/27 柏第二地区駅前補導員バトロール
- 6/28 臨時役員会開催
- 6/29 青少年健全育成標語募集についての手紙配付
- 7/6 第3回役員会・第3回実行委員会実施
青少協定例会出席

今年度、柏市PTAバレーボール大会が3年ぶりに開催されることになりました。

柏二中は初日7/29(金)に柏光ヶ丘中と対戦します。選手の皆さん、暑い時期ですが頑張ってください！